

## Los catedráticos Amparo Navarro y José Vicente Cabezuelo se disputan hoy el Rectorado de la UA

► Cerca de 30.000 personas tienen derecho a voto para elegir al sucesor de Manuel Palomar tras ocho años al frente de la Universidad de Alicante ► Unos 4.000 profesores, alumnos y personal ya han acudido a las urnas de forma anticipada

## SOL GIMÉNEZ

■ Día decisivo. La Universidad de Alicante (UA) elige hoy a su nuevo rector o rectora para los próximos cuatro años en unas elecciones marcadas por la pandemia. De hecho, tenían que haberse celebrado el pasado mes de mayo pero el estado de alarma decretado por el covid obligó a suspenderlas. De manera que será hoy, aunque seguramente el resultado se conozca pasada la medianoche, cuando se despeje la incógnita de si será el catedrático de Historia Medieval José Vicente Cabezuelo o la catedrática de Derecho Financiero y Tributario Amparo Navarro quien tome el relevo de Manuel Palomar al frente de la institución académica.

La campaña electoral ha sido intensa pues desde hace ocho años y medio no se producía una que implicara a dos candidatos, ya que en las últimas sólo se pre-



Montaje de una de las mesas electorales en la UA.

ALEX DOMÍNGI

sentó Palomar para revalidar el cargo.

El interés por estas elecciones queda plasmado en que unos 4.000 profesores, alumnos y personal de administración y servicios (PAS) ya han ejercido su derecho al voto de manera anticipada. Esta posibilidad se amplió por la pandemia y se ha alargado desde el pasado 12 de noviembre hasta ayer miércoles. En las últimas elecciones, en los cinco días de plazo para el voto anticipado depositaron su papeleta en las urnas 450 personas.

Cerca de 30.000 personas tienen derecho al voto en estos comicios, 25.635 alumnos, 2.552 profesores yl.383 PAS. Para quienes acudan hoy la Junta Electoral ha habilitado 14 mesas distribuidas por todo el campus donde se puede votar de 9 de la mañan hasta las 20 horas. En la Biblioteca General votarán los profesores,

en el Rectorado el personal de administración y servicios y los alumnos pueden hacerlo en las distintas facultades y la Escuela Politécnica Superior.

En las elecciones al Rectorado el voto es ponderado. El colectivo del profesor doctor es el que más peso tiene, un 55%, seguido del alumnado, un 26%, y del personal de administración y servicios (PAS), que tiene un porcentaje del 12%. El 7% restante se divide entre el profesorado no doctor, los ayudantes y personal investigador en formación -un 3% cada uno- y los profesores asociados, eméritos y visitantes, con un 1%.

Según el calendario electoral establecido, mañana viernes se proclamaría provisionalmente al candidato electo y el próximo día 10, tras un periodo de presentación de alegaciones, se producirá la proclamación definitiva del nuevo rector o rectora.